



Karl-Heinz Huesmann

Gerade weil er Menschen liebt, setzt er sich mit ihnen auseinander und fordert sie heraus. Begegnungen mit Karl-Heinz Huesmann sind intensiv. Er kann aber auch eine knorrige Baumrinde liebkosn, denn sie sagt ihm etwas. Er kann mit Hunden ernsthafte Gespräche führen und herumalbern, denn sie sind für ihn Persönlichkeiten und Lehrmeister.

Die Bilder von Karl-Heinz Huesmann sind strahlende Emotionen, Augenblicke des Jetzt, zeigen Tiefen des Seins, lassen Freiheit zur Wirklichkeit werden. Da ist geballte Kraft, die mit dem Leben spricht, mit dieser Macht, die begeistert, herausfordert und aufblühen lässt. Die emotionalen Impressionen gehen tief, sind vielfältig, geben Hoffnung, wühlen auf. Schau hin, lass Geheimnisse sich offenbaren, höre den Bildern zu und empfangen Botschaften.



Emil Rudolf Benz

Er ist ein Beobachter. Dazu gehören nicht nur alle Sinne, sondern auch die manchmal schmerzhaft, oft aber auch erlösende Erkenntnis, dass jeder Mensch sein Leben selber lebt. "Lernen kann man nur, was man lernen will." Das ganze Universum und jede Empfindung wohnt in jedem von uns. Es gilt sie zu entdecken und damit umzugehen. Begegnungen sind Spiegelungen des eigenen Ichs.

Der Mensch muss sich mit sich selbst auseinandersetzen, dann ist er auch im ehrlichen Dialog mit dem Nächsten, mit dem Freund und mit dem Feind. Die Bilder von Karl-Heinz Huesmann sprechen. Das was Emil Rudolf Benz dabei beim Zuhören empfindet und was ihn dabei bewegt, hat er in den Texten aufgeschrieben.